

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Appel-a-creer-des-comites-STOP-EPR>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau en action > Campagnes et mobilisations nationales > Non à l'EPR de Flamanville > Agissons tous ensemble contre l'EPR et sa cuve défectueuse > **Appel à créer des comités STOP-EPR**

19 juillet 2017

Appel à créer des comités STOP-EPR

Initiative CAN-Ouest

Parce qu'il y a urgence à arrêter ce chantier qui représente une prise de risque insoutenable, le Collectif Antinucléaire Ouest appelle tous les citoyens à constituer des Comités Stop EPR.

Qu'est-ce qu'un comité ?

C'est une ou plusieurs personnes qui décident de se mobiliser sur un sujet précis pour un temps donné. Cela ne nécessite aucune démarche administrative.

A quoi ça sert de créer un comité STOP EPR ?

Montrer au monde du nucléaire que la contestation contre l'EPR est présente sur tout le territoire.

C'est l'occasion d'informer la population non pas forcément sur la question du nucléaire mais spécifiquement sur ce chantier désastreux : En distribuant des tracts, en relayant la pétition...

Comment créer votre comité ?

Ecrivez nous à comites-stop-epr@can-ouest.org en précisant

- nom de votre comité,
- votre ou vos contacts (mail ou téléphone ou adresse ou page facebook ou site web ou tout ça à la fois)

Le rôle du Can Ouest

Le collectif antinucléaire ouest s'est créé en janvier 2015 et est constitué de nombreuses associations qui connaissent bien la question de l'EPR, n'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin de ressources.

La Can Ouest maintiendra à jour la liste des Comités Stop EPR et leur agenda dans les semaines à venir.